

Comunidad de Lago Verde mejora conectividad con instalación de puente mecano Pan de Azúcar

Junto a la comunidad, la Seremi de Obras Públicas, Paloma Jara Valdés, inauguró el nuevo puente mecano Pan de Azúcar, ubicado en la comuna de Lago Verde. La autoridad regional pudo compartir este importante logro con los vecinos y vecinas de Lago Verde, concejales y la alcaldesa de la comuna.

“Hoy día hemos abierto el tránsito formalmente en el puente Pan de Azúcar. Un puente muy esperado que da acceso a Lago Verde desde Lago Verde, algo que es muy común pero efectivamente se había mermado en los últimos años con una infraestructura que no estaba respondiendo a las necesidades de la comunidad. El Ministerio de Obras Públicas con obras que no siempre tienen que ser gigantes responde así a las necesidades de las y los pobladores de nuestra región, trayendo conectividad, mejorando las oportunidades de desarrollo de los territorios. Este puente lo realizó por Administración Directa la Dirección de Vialidad a través de su Unidad de Puentes y estamos muy orgullosos del trabajo de nuestros puenteros, tanto en este puente como en los que se han realizado en el último tiempo en la Región de Aysén.”

Eladio Maripillan, jefe de la Cuadrilla de puentes de la Oficina Provincial de Vialidad de Aysén, destacó “para los trabajadores de Vialidad que hacen este trabajo, lo más importante es hacer las obras para entregarlas al uso público. En representación de nuestro director regional de Vialidad, del Jefe Provincial de Vialidad Aysén y de los trabajadores de Vialidad es un orgullo para mí estar en esta ceremonia. Este es un puente modular, de fabricación americana, marca Acrow, queda con capacidad para 18 mil kilos, el otro tenía 5; así que era importante el tonelaje para la estructura que se instaló acá”.

Mediante la Administración Directa de la Dirección Regional de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas, se instaló este puente modular provisorio de 15 metros de longitud, con 18 toneladas de capacidad de carga, en el km 1,4 del camino X-107, cruce X-13-muelle



Lago Verde, sector que hoy se encuentra habilitado para el tránsito vehicular y peatonal, pero no siempre fue así, comenta el poblador de este sector desde hace 83 años, Pedro González.

“Yo como presidente de la Junta de Vecinos N°4 de Río Turbio estuve muchos años oficiando a Coyhaique, pero nunca realmente se hizo ese puente, pero al final se hizo de madera gracias al MOP que también nos cooperó en eso y trabajé; yo hice esta madera con un amigo que era motosierrista y la tiramos en la lancha del finado Antonio Ronchi, el curita. Este es un beneficio muy grande, muy grande y ojala que se mantenga así”, expresó Pedro González.

En tanto, Malú Soto Solís, presidenta de la Junta de Vecinos El Maitenal, comentó que estaban camino a Lago Verde en el sector Pan de Azúcar inaugurando esta importante obra para el transitar de los pobladores que van hacia el sector El Turbio y que van hacia el lago. “De verdad estaba la necesidad inmensa de poder tener esto concretado, porque la población lo necesitaba. Muchos beneficios

porque la verdad es que se usa mucho para lo que es el transporte hacia el sector El Turbio. Hoy se está realizando allá una gran obra también a través del Ministerio de Obras Públicas que tiene que ver igual con un avance de ese sector y para los pobladores del sector Río Turbio”

Por su parte, la alcaldesa de Lago Verde, Claudia Valdés este es un hito muy relevante para la comuna. “Para nosotros como comuna, particularmente Lago Verde es un hito muy importante estar hoy día haciendo la inauguración de este puente mecano. Una obra anhelada por la comunidad, un puente que llevaba más de 24 años y que hoy día estamos entregando su primera etapa así que muy contentos porque nos abre posibilidades para pensar nuestro desarrollo turístico, mejorar también la conectividad de nuestros vecinos y vecinas del sector El Turbio, nuestros visitantes y nuestra población en general de Lago Verde, así es que importante también compartir con nuestros vecinos este hito tan significativo por parte de la Unidad de Puentes y la Seremi del MOP que hoy día nos acompaña, así que como Alcaldesa estoy muy contenta de poder estar hoy día haciendo este acto de inauguración de esta importante obra que es el puente mecano en el arroyo Pan de Azúcar”

De igual forma, el concejal de Lago Verde, Claudio Soto Solís señaló “hablar del tema de conectividad es muy importante para el sector El Turbio donde hay mucha gente que está trabajando, que está sacando sus productos del lugar, hay mucha gente que son adultos mayores, entonces en caso de algún accidente -que ojalá no ocurra- tenemos la posibilidad de tener un acceso bastante expedito hacia el lago, y eso va a traer una tremenda ayuda para la gente que es seguridad del tránsito hacia nuestro lago. También, en el tema del turismo nos ayuda bastante porque es bien complicado transitar por este lugar, podrían tener un accidente, así que eso nos ayuda mucho”.

